

Bezirksfeuerwehrtag in Kainach

Ein eigener „Funkausschuß“ des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg befaßt sich schon seit über einem halben Jahr eingehend mit dem Ausbau eines Funknetzes für die Feuerwehren in der Weststeiermark, das insbesondere die Einsätze in großen Katastrophenfällen erleichtern und beschleunigen soll. Bei dem am Sonntag in Kainach unter dem Vorsitz von Bezirksfeuerwehrkommandanten Mayer abgehaltenen zweiten Bezirksfeuerwehrtag erstattete Abschnittskommandant Wiesinger einen Bericht über die bisherigen Vorarbeiten des Ausschusses. Die Tagungsteilnehmer kamen schließlich über Empfehlung des Bezirkshauptmannes ORR Dr. Petrischek überein, mit der Anschaffung von Funkgeräten noch zuzuwarten, bis vom Land zentrale Maßnahmen für den Zivilschutz erlassen werden.

Auch der Alarmierungsplan des Bezirkes bildete einen Kernpunkt der Tagung. Abschnittskommandant Fechter aus Köflach kritisierte die von einzelnen Feuerwehren vernachlässigte Beachtung dieses Planes, der von Fachleuten ausgearbeitet worden ist und auch das Lob des Landesfeuerwehrkommandos fand. Der Sprecher erhob die berechnigte Forderung, daß jeder einzelne Feuerwehrmann diesen Plan kennen müsse, weil nur dadurch ein durchschlagender Erfolg erwartet werden könne.

Heuer wird im Bezirk Voitsberg noch ein dritter Bezirksfeuerwehrtag am Sitz der Werksfeuerwehr der Glasfabrik Oberdorf (Bärnbach) am 16. September abgehalten. Für die Teilnahme des Bezirksfeuerwehrverbandes am Landesfeuerwehrtag in Deutschlandsberg im heurigen Jahr wird von der Alpine eine Bergkapelle kostenlos beigelegt.

Den Auftakt für den Bezirksfeuerwehrtag bildete ein Marsch von 150 weststeirischen Feuerwehrmännern durch den Ort Kainach. In den Reihen der Ortsfeuerwehr befanden sich auch deren Ehrenhauptleute Franz Wagner und Franz Lind sowie Ehrenhauptmannstellvertreter Sebastian Lopusch. Auf dem Dorfplatz erstattete Abschnittskommandant Klinger die Antrittsmeldung, und Bürgermeister Goger sen. hielt eine Begrüßungsansprache. Die Ortskapelle (Leitung Roman Gombotz) verschönte den Festakt.

Nach einer exakten Fußdienstvorführung der Kainacher Ortsfeuerwehr zeigte diese noch einen tadellosen „nassen Einsatz“, der von Wehrhauptmann Goger jun. und Hauptmannstellvertreter Pongritz geleitet wurde. Über Antrag von Hauptmann Ryschka (Voitsberg-Glasfabrik) wurde den Feuerwehrmännern von Kainach für ihre kleine „Leistungsschau“ einstimmig Lob und Anerkennung ausgesprochen. his.